

'Los dos sabores de la teta' promueven lactancia materna en Los Mártires

Bogotá 30 de agosto. En el marco del mes de la Lactancia Materna, la localidad de Los Mártires se unió a la promoción de esta sana alimentación a través de la obra 'Los dos sabores de la teta'.

La misma se presentó, por parte de las educadoras especiales, para madres gestantes, ciudadanos de la localidad y niños y niñas quienes asistieron con sus familias.

La jornada se llevó a cabo gracias a la articulación de las universidades Antonio Nariño y Manuela Beltrán, con el objetivo de promover entre los bogotanos la lactancia materna como principal proveedor de nutrientes para los niños y niñas.

La Secretaría Distrital de Integración Social, a través de su programa de Atención Integral desde la gestación hasta la adolescencia, realizó la actividad de cierre en la Casa de Integración Familiar 'Ayelén' y la Casa de Pensamiento Intercultural 'Payacua'.

Con una jornada de salud integral las madres gestantes, lactantes y con niños menores de 3 años y sus familias tuvieron acceso a los servicios de pediatría, optometría, medicina general y orientación con prevención en salud sexual y reproductiva.

Fueron 390 familias participantes inscritos los que fueron convocados. Allí acudieron participantes de ámbito familiar y de las casas de pensamiento. La participación y acogida fue un éxito.